

# 宣中・SPIRIT「自心頭体」

## 令和3年度入学高校入試・全員合格！！

# 学校便り

発行元  
宜野座中  
校長  
伊波寿光

### 祝！全員合格おめでとう！



3月6日(土)に卒業式を終えましたが、やっぱり最後まで気になるのは高校入試の結果です。卒業後の進路は今後の生活に大きな影響を与えます。将来の夢の実現のため、3年生は高校入試前日まで勉強を頑張っていました。3月6日(土)に卒業式を終えましたが、やっぱり最後まで気になるのは高校入試の結果です。卒業後の進路は今後の生活に大きな影響を与えます。将来の夢の実現のため、3年生は高校入試前日まで勉強を頑張っていました。3月6日(土)に卒業式を終えましたが、やっぱり最後まで気になるのは高校入試の結果です。卒業後の進路は今後の生活に大きな影響を与えます。将来の夢の実現のため、3年生は高校入試前日まで勉強を頑張っていました。

### よく頑張った3年生

### 早速、始まる進路指導

高校合格発表もあるなか、学校では中学2年生を対象に進路指導が始まりました。3学年職員から「推薦入試」「評定」「調査書」「面接」など細かな話しがありました。進路指導は「進路に関する情報」や「早めの取り組み」がとても大切です。日頃の生活も「進

体で成し遂げた快挙だったと思います。

### 数学の研究授業

3月10日(水)3校時に東京大学名誉教授の市川伸一先生を招いて2年1組で「規則性」の公開授業を行いました。授業を行った「伊藝大輔先生」「2年1組の皆さん」素晴らしい授業でした。参観した先生方から、たくさんの激励がありました。

### 2年1組のみなさん！！



### 授業者の伊藝大輔先生！！



### 授業・頑張ろう

3学期も残すところ後2週間程度となりました。次の学年へ向けての準備もして下さい。4月からは新学年、新しい教科書、新しい問題集が準備されます。授業では教科により復習もあると思うので基本的な事はもう一度復習しておきましょう。最後まで家庭学習も継続して頑張ってください。今年度のまとめと新学年への準備。柔軟に対応しましょう。

2年1組 英太先生



2年3組・昌美先生



2年2組・智先生

